

Montevideo City Torque se pronuncia tras la trágica muerte del joven arquero en Nuevo Ellauri

Principal



Publicada el: 25/12/24	Visitas: 148
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 83	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/montevideo-city-torque-se-pronuncia-tras-la-tragica-muerte-del-joven-arquero-en-nuevo-ellauri_12615.php

MONTEVIDEO CITY TORQUE SE PRONUNCIA TRAS LA TRÁGICA MUERTE DEL JOVEN ARQUERO EN NUEVO ELLAURI

Principal

*Montevideo City Torque se pronuncia tras la trágica muerte
del joven arquero en Nuevo Ellauri*

**Montevideo City Torque emite un comunicado tras el fallecimiento del
joven arquero en Nuevo Ellauri.**

Trágica noticia en el fútbol uruguayo: Asesinan a joven arquero de Montevideo City Torque

En la madrugada del martes 25 de diciembre, el joven arquero de la Sub 14 del club Montevideo City Torque, Geral Froste, fue asesinado en un incidente ocurrido en el barrio Nuevo Ellauri. Según informes, Froste fue baleado tras intentar intervenir en una discusión entre vecinos, recibiendo varios disparos.

Las autoridades han reportado tres detenidos en relación con este lamentable suceso.

El Montevideo City Torque expresó su profundo pesar por la pérdida de Geral, publicando un mensaje en su cuenta de X: "Acompañamos a su familia, amigos y compañeros en este momento de tristeza para todos nosotros. Hasta siempre, Geral".

— Montevideo City Torque (@MvdCityTorque) 25 de diciembre de 2024 Asimismo, Pedro Bordaberry, senador electo del Partido Colorado y asesor externo del club, se manifestó en X, señalando: "Cuánto dolor, cuanta impotencia; 14 años, una vida por delante; QEPD: hay que terminar con esto".

— Pedro Bordaberry (@PedroBordaberry) 25 de diciembre de 2024 Juveniles AUF también se unió al lamento, expresando: "Lamentamos con profundo dolor el fallecimiento de Geral Froste, jugador de las divisiones juveniles de Mvd. City Torque.

Nuestras condolencias a sus familiares, amigos y allegados. QEPD".

— Juveniles AUF (@JuvenilesAUF) 25 de diciembre de 2024

Fuente: Telenoche

Imágenes

**MONTEVIDEO CITY
TORQUE SE
PRONUNCIA TRAS LA
TRÁGICA MUERTE
DEL JOVEN ARQUERO
EN NUEVO ELLAURI**

Montevideo city torque se pronuncia tras la tragica muerte del joven arquero en nuevo ellauri

Tags

profundo, uruguayo, ellauri, asesinan, diciembre, montevideo, juveniles, comunicado, fallecimiento, noticia, arquero, bordaberry

Noticias relacionadas

4.9 * *Montevideo City Torque logra su ascenso a la Primera División del fútbol uruguayo*

3.9 * *Trágica pérdida: el joven de 14 años asesinado en Casavalle destacaba como arquero en Montevideo City Torque*

3.6 * *Un joven de 24 años se encuentra en estado crítico tras ser atacado a balazos en Nuevo Ellauri*

3.9 * *El City se impuso ante el Psg, pero ambos equipos avanzan a los octavos de final de la Champions League*

4.8 * *Durante un operativo en el barrio Plácido Ellauri, se procedió a la incautación de un arma que se sospecha pertenece a una fuerza policial*

3.7 * *Martín Soppi recibió amenazas y decidió abstenerse de dirigir el encuentro entre Nacional y City Torque*

3.6 * *Intento de robo en Plácido Ellauri culmina con la detención de los delincuentes en plena fuga*

5.0 * *Barrio Plácido Ellauri: un día de violencia con dos tiroteos y una persona gravemente herida*

3.7 * *Navidad trágica en Montevideo: tres homicidios empañan la celebración, incluida la muerte de un joven de solo 14 años*

4.6 * *Grave estado de un hombre que comercializaba fuegos artificiales en su hogar tras recibir un disparo en la cabeza*

Categorías

Interior
aldea
Breves

básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales

Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo